



El Poder Judicial reprocha los actos de odio contra la presidenta de la SCJN

“Preocupa que los pesos y contrapesos redunden en confrontación”, asegura

CÉSAR ARELLANO GARCÍA

El Poder Judicial en pleno encabezado por los ministros, así como consejeros, magistrados y jueces reprocharon categóricamente las manifestaciones de violencia y odio en contra de la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y del Consejo de la Judicatura Federal (CJF), Norma Lucía Piña Hernández, del pasado sábado en el Zócalo capitalino.

Por primera vez, el máximo tribunal de justicia del país y del CJF se pronuncian al respecto, luego de diversas agresiones que ha recibido la ministra.

En un comunicado, el Poder Judicial de la Federación apuntó que preocupa el hecho de “que el ejercicio de los pesos y contrapesos que exige nuestro orden constitucional redunde en una confrontación, no sólo institucional, sino entre los mexicanos”.

Agregó que la violencia, de cualquier tipo, es un obstáculo para el cumplimiento de los objetivos “que nos unen como mexicanos: la salvaguarda de los derechos humanos y del estado de derecho. No más acciones de odio. No más violencia de género. México nos demanda más”.

A comienzos de este mes, la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (JUFED) reprobó enérgicamente una publicación amenazante que circuló en redes sociales en contra de Piña Hernández.

En aquella ocasión, el magistrado Froylán Muñoz Alvarado, director de la JUFED, señaló que ese tipo de expresiones de hostilidad “incita a la violencia, atenta contra la integridad personal y divide gravemente a la sociedad, consecuencia de un discurso de odio hacia las funciones que constitucionalmente le competen al Poder Judicial de la Federación”.